
 

COMPTE RENDU DE REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU COMITE DE FETES DE 

BIGANOS 

 

Date : 20 juin 2019 

Lieu : la grange  

Membres présents : Jérôme COURBIN, Didier POUJARDIEU, Didier DUBOURG, Nathalie 

POUJARDIEU, Annie LARTIGAU, Béatrice LABAT, Eliane BANOS, Patrice MONTEIL, Christophe DIEU, 

Lise GEAY, Vivian OUBASHSSINE, Bernard LARTIGAUD 

Personnes excusées : Noël VALTON, José IPPARRAGUIRRE 

Début de réunion : 18h30 

Fin de réunion : 20h00 

Secrétaire : Emma DIEU, Sonia DELISLE 

Ordres du jour :  

 Derniers préparatif avant le week end à capbreton  

 Retour sur les différents projetas de financement  

 Prépa des différentses commandes pour le 13 

 Retour sur la réunion sécu en sous pref du vendredi 14 juin 

 Le point sur les avancés des prépa des festivités à venir  

 

 Retour sur la réunion sécu en sous pref du vendredi 14 juin 

 

Didier à remplacer jérome a la réunion secu. 

La secu va être assuré par mondial protection, un agent de plus par soir dont un maitre chien, orgznisation 

de foulle corporelle  

Le portail du club des joyeux doit impérativement ouvert avec un agent de sécurité posté devant. 

 

La nouvelle dgs sera présente à la reunion du mercredi soir des fêtes. 

 

 

 Retour sur les différents projets de financement  

Nous avons envoyé le dossier coup de pouce qui est passé en commission aujourd’hui, affire à suivre 

Négociation tpe ok  

 

Prochaine manif avant l’été :  

- Kermesse le 2 (tpe livré le 1er) 

 



- 7 juillet concours de tapas au marché : on nous demande de faire un repas sur la thématique de 

l’été (melon jambon/grillade parisienne, ratatouille, fromage, salade de fruit maison 12€) 

Rdv mercredi 26 18h30 avec le commercial France boisson + commande bouffe 13 / chambre + et -

/ seche linge/ support planche à découper/ machine à glacon/ pompe à biere 

- 13 juillet : 400 pers  

- 29 juin : nettoyage Patrie à commencer les améliorations du matériel (ajout de roulettes sous les 

chariots rangement et four…)  

Prévoir les emplacement pour le nouveau materiel, faire l’inventaire  

 

- Voyage comité : mini bus qui part en milieu d’aprem nico, vivian didier francois gervé fredo 

Il faut aller chercher les futs à audenge dans la matinée au vintage  (4) et ramener les futs vides 

Récupérer la tireuse + co2 au rugby, faire les courses pour le petit dej prendre les 2 planchas  

 

Petit plus :  

Attention, ne pas oublier que les élus sont en campagne et que c’est pour cette raison que nous avons eu 

une belle subvention. Nous avons un compte qui est largement bénéficiaire, il serait donc judicieux 

d’investir pour liquider notre budget et surtout avoir du matériel adéquate pour nos futurs manifestations.  

 

 

 

 


